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In occasione dell’apertura del Giubileo della Speranza 

Qualcuno ci ha mai promesso qualcosa?
E allora perché attendiamo?

Intervengono

Mons. Alain de Raemy
Amministratore apostolico della Diocesi di Lugano

Don Paolo Prosperi
Sacerdote missionario FSCB e Docente di teologia presso la

Pontificia Università Santa Croce, Roma

Martedì 25 febbraio 2025, 20:45
Entrata libera

Sala B, Palazzo dei Congressi di Lugano

Cesare Pavese

“Tutti sperano. Nel cuore di ogni persona è racchiusa la speranza 
come desiderio e attesa del bene, pur non sapendo che cosa il 
domani porterà con sé.”
Papa Francesco


